
Moción de control que presenta el Grupo PSOE-Reinicia en relación 
al paso elevado en Can Bonet.

Exposición de motivos:

En noviembre del 2019, el pleno del Consell Insular d’Eivissa aprobó por
unanimidad  una  moción  presentada  por  el  grupo  socialista  donde  se
acordaba  que  el  gobierno  del  Consell  insular  se  reuniría  con  el
Ajuntament de Sant Antoni para desarrollar de una manera coordinada
un proyecto para conseguir una accesibilidad integral entre los barrios de
Can Tomàs, Can Bonet, sa Serra i es Molí con el núcleo urbano de Sant
Antoni y los centros educativos e instalaciones deportivas de Can Coix,
para permitir una mayor accesibilidad de manera segura a los peatones,
ciclistas y personas con movilidad reducida.  De esa manera,  una vez
redactado el proyecto de accesibilidad el equipo de gobierno del Consell
se comprometía a ejecutarlo de manera urgente. 

En diciembre de 2021, el  grupo socialista en el Consell,  presentó una
moción consensuada y aprobada también por unanimidad, a través de la
cual  el  equipo de gobierno se comprometía  a elaborar  una propuesta
técnica,  incluyendo la posibilidad de un paso elevado para mejorar  la



seguridad de los peatones en la comunicación entre Can Bonet y Can
Guillamó.

Pasado todo este tiempo,  más de tres años,  el  Consell  Insular  no ha
iniciado  la  ejecución  de  ninguna  de  las  mejoras  comprometidas,
continuando, por tanto, la peligrosidad y la falta de seguridad de estas
vías de comunicación, como por desgracias se ha visto recientemente
con el atropello de un joven cruzando la carretera a Can Guillamó. Este
hecho  grave  y  preocupante,  lo  es  más,  después  de  que  los  vecinos
hayan denunciado en  reiteradas  ocasiones  y  públicamente  la falta  de
mejoras.

Por todo lo expuesto, el Grupo PSOE-Reinicia del Ajuntament de Sant
Antoni de Portmany realiza las siguientes preguntas:

1. ¿Nos pueden informar cuantas reuniones se han celebrado entre
el  Ajuntament  de Sant  Antoni  y el  Consell  Insular  para tratar  el
proyecto de accesibilidad integral entre los barrios de Can Tomàs,
Can Bonet, sa Serra y es Molí con el núcleo urbano de Sant Antoni
y los centros educativos e instalaciones deportivas de Can Coix?

2. ¿Nos pueden informar si el Ajuntament de Sant Antoni ha tenido
reuniones  con  el  Consell  Insular  para  llevar  a  cabo  un  paso
elevado entre el barrio de Can Bonet y Can Guillamó, tal y como
reivindican los vecinos?

3. ¿Ha solicitado el  Ajuntament  de  Sant  Antoni  al  Consell  Insular,
medidas urgentes para mejorar la seguridad del paso de peatones
de  Can  Bonet  con  Can  Guillamó  mientras  no  finalice  el  paso
elevado?

Fdo.- Simón Planells Struse

Portaveu del Grup PSOE-Reinicia




